

## Exposición para Fomentar la Comercialización del Bálsamo

Fomentar la diversificación del uso comercial del bálsamo y la comercialización intensiva del mismo son unos de los objetivos de la primera Exposición del bálsamo que se celebrará del quince al 25 de abril, según manifestaron en el Ministerio de Economía.

Además del Ministerio de Economía, ayudan en la organización de este evento el Instituto Salvadoreño de Turismo, con el apoyo del Banco de Fomento Agropecuario, el Colegio de Químicos y Farmacéuticos, la Asociación Salvadoreña Agropecuaria, el Ministerio de

Agricultura y otros.

### OTROS OBJETIVOS

El evento se celebrará en las fechas indicadas en la casa comunal de San Julián, Sonsonate.

Otros objetivos de la exposición son, hacer conciencia tanto en el país como en el resto del mundo, sobre la necesidad de conservar la especie. Además se establecerá un premio anual al investigador que presente un proyecto de uso factible, novedoso y útil sobre el bálsamo y su propagación y

—Favor pase a la Pág. 15.

## Bomberos de Miami Envían una "Pipa" de Cinco Mil Galones

El ingeniero Hugo Guerra y Guerra, alcalde electo por San Salvador, recibió el donativo que el Cuerpo de Bomberos de Miami, Florida, Estados Unidos, envía a los bomberos salvadoreños, el cual consiste en una "pipa" con capacidad para cinco mil galones de agua con bomba de alta presión, mangueras, escaleras y uniformes especiales.

El señor Stephen F. Clark, alcalde del Gran Miami y del Condado de Dade, que comprende 19 ciudades, le entregó al ingeniero Guerra y Guerra las llaves de la ciudad y lo declaró Huésped de Honor. Posteriormente fue invitado a recibir el donativo.

El coronel Milton Bullock, jefe de los bomberos, manifestó que el equipo que envían es la culminación de las gestiones preliminares que hizo el industrial salvadoreño don Raúl Molina Cañas, de grata recordación, cuando fungía como Presidente del Patronato de Bomberos de El Salvador.

El ingeniero Guerra y Guerra visitó Tampa, en el Estado de Florida, donde también fue recibido por el señor Bill William Poe, alcalde.

El alcalde electo hizo una invitación a los tres funcionarios para que visiten nuestro país en junio de este año.

## Plan de Asistencia en los Cantones de S.P. Perulapán

Un programa que comprende asistencia médica, distribución de medicinas y alimentos, tratamiento odontológico, control de parásitos intestinales y otra clase de actividades para beneficio de la colectividad, está realizando Acción Cívica Militar en los cantones afectados por los incidentes de San Pedro Perulapán, se dijo ayer en fuentes allegadas a esa dependencia del Ministerio de Defensa.

El programa es coordinado por el Director de Acción Cívica, coronel Ricardo Aníbal Marcia, y por el coronel y Dr. Guillermo

Villeda, quienes han sido comisionados por el Ministerio de Defensa para tal fin.

Acción Cívica, se dijo, empezó a trabajar desde cuando se tuvo conocimiento de que numerosos campesinos necesitaban ayuda. Después del retorno de la tranquilidad a esos lugares, se proyecta una nueva etapa que se iniciará el sábado. Brigadas de médicos y enfermeras recorrerán los cantones El Rodeo, La Esperanza, Huiziltepeque, Las Vueltas y otros para prestar

—Favor pase a la Pág. 20.



INVITACION A LA EXPOSICION BALSAMERA. Organizadores de la primera exposición del bálsamo invitaron al Ministro de Agricultura Ing. Rutilfo Aguilera para que inaugurara el evento que se desarrollará del 15 al 25 de abril. De izquierda a derecha, Ministro Aguilera, Rafael Ernesto Portillo, José Manuel Engelhard y Alfonso José Maza Martell. (Foto de Morales.)

# La Población es Nuestra Mayor Fuerza: Astacio

"La población salvadoreña es nuestra mayor fuerza si consideramos la calidad de nuestros habitantes", según expresión del Vice-Presidente de la República, dicha el viernes en la cena anual de los industriales, en el Hotel Sheraton.

### Clausura Curso de Personalización

Treinta y cinco señoras y señoritas recibieron el sábado en el teatro de CAESS, sus diplomas sobre "Personalización", curso que tuvo la duración de cinco meses.

El curso también incluía—según los informes— educación estética, higiene, enfermedades de la

—Favor pase a la Pág. 26.

ton. El doctor Julio Ernesto Astacio dijo que el tema sobre la población es sin lugar a dudas el más fundamental para El Salvador y su porvenir. "Un país con escaso territorio, pocos recursos naturales y un acelerado crecimiento demográfico, debe tener en cada uno de sus ciudadanos a un convencido estudioso de los problemas vinculados de la población", dijo Astacio.

### LA INDUSTRIA Y LA POBLACION

Es necesario resaltar, añadió

Astacio, que pese al moderado crecimiento y al esfuerzo industrial, si se analizan las cifras de empleo generado entre 1961 y 1975, se ve que relativamente la industria ha disminuido en la participación de población económicamente activa utilizada de 12.8 a 10.

El Salvador —de economía dependientemente agrícola— necesita de una capacidad de empleo mucho mayor que la actual, y es fundamental desarrollar la industria y no solamente

—Favor pase a la Pág. 11.

## Magaly Varela R. Elogia Concurso en el Ecuador

La mujer salvado eña debe representar a la nación en todos los eventos internacionales de belleza y otros similares, pues de ese modo El Salvador se hará sentir y su imagen se fortalecerá en cuanto a sus bondades, conforme expresión de Magaly Varela Rivera, quien el viernes egresó de Ecuador en donde alternó con treinta bellezas representativas de otros tantos países en el Concurso "Miss Turismo de Las Américas".

En tal evento Magaly fue la En Lugar de USIS

## Nace Nueva Agencia de Comunicación de EE.UU.

El 1º de abril, el gobierno de los Estados Unidos estableció oficialmente la Agencia Internacional de Comunicación, la cual asumirá las responsabilidades de las funciones desempeñadas hasta esa fecha por la Agencia de Información de los Estados Unidos (USIA) y por la Oficina de Asuntos Educativos y Culturales del Departamento de Estado. Estas dos últimas organizaciones dejarán de existir.

John E. Reinhardt, Director de USIA, será desde esa fecha Director de la Agencia de Comunicación Internacional. Desde Washington, el señor

segunda finalista. Y NO PARA AHI EL TRIUNFO. En esa oportunidad, los allí reunidos eligieron a Magaly para el título "Los ojos más lindos de América", galardón muy merecido, pues de todos es sabido que las salvadoreñas están adornadas con unos hermosos ojos, y Magaly, como digna representante de la femineidad cuscalteca, acaparó el merecimiento y la faja probatoria

—Favor pase a la Pág. 15.



PERSONAL DE LA AGENCIA DE COMUNICACION INTERNACIONAL. Miembros del personal de la nueva Agencia de Comunicación Internacional, Embajada de los Estados Unidos, establecida por el Gobierno de ese país, con fecha 1º de abril, con funcionarios de la Embajada. Sentados, de izquierda a derecha, Sr. Earl H. Lubensky, Consejero de la Embajada; Sra. Donna Marie de Oglesby, Agregada Cultural; Embajador Frank J. Devine; Sr. Vytautas A. Dambava, Director de la Nueva Agencia. De pie, miembros de la Agencia Sra. Alma Leonard, Srta. Myriam Natalia Pardo, Sr. Andrés Castro, señores Samuel Blanco y Jorge Piche, Sra. Rosa de Cienfuegos, Sra. María Teresa de Delucca, Sr. Bernardo Melero, Sr. José Urbina. Al fondo, señores Horacio Alfredo Durán, Pedro Rodríguez y Mario Serrano.